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                                  司会：明上筆頭副会長 
 
次 第  
 
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（瀬戸田中 磯田さん） 
 
２．会長挨拶 （木曽会長） 
一学期も終わりに近づき、子どもたちにとっては楽しい夏休み、親にとっては頭の痛い夏休みが始まります。 

子どもたちを見守り、安全の確保をお願いします。 

 

３． 議題 
① 「行政への要望書」提出について（明上筆頭副会長） 

各単 P と市 P 連からの要望書を 7/13 午後から市役所にて市長、教育長へ提出します。 
昨年の要望書に関する返答も返ってくると思います。まだ要望がかなっていないものにつ

いては、返答の要望を出してください。 
 
② 「第 45 回高西ブロック親善球技大会」決算報告について 

    資料に沿って説明 
 

      ※承認事項 → 拍手多数につき承認 
 
③ 「第 42 回美木・原田小中学校 PTA 球技大会」決算報告について 

    資料に沿って説明 
 

      ※承認事項 → 拍手多数につき承認 
 

④ 「平成 29 年度栗原中ブロック合同ソフトバレーボール大会」への助成申請について（栗

原小 村上さん） 

  資料に沿って説明 
 

      ※承認事項 → 拍手多数につき承認 
   
⑤ 「教頭先生とのなかよし会」について 

項目 担当 
幹事 畑中さん 

会場設営（16：30～） おやじ部会、母の会さくら 
受付 母の会さくら（磯田さん、村上さん、国近さん、太田さん、

岡本さん） 
会計 会計 

司会・進行 浅井さん、村上節子さん 
ゲーム担当 酒井さん、佐藤さん 
商品集め おやじ部会 



※なかよし会は気楽に楽しんでもらうために軽装でご参加ください。 
準備などご協力いただける方はよろしくお願い致します。 

 
⑥ その他  

・美木原小学校より 
本年度 4 つの小学校が合併して新しくなりました。それに伴って夏休みのプール開

放について保護者にアンケートを取ったところ、監視などの負担や安全面での不安

があり、議論の末、本年度は開放を見送りました。来年度プール開放ができるよう

に、安全管理や監視当番、組織などマニュアルがある学校がありましたら、参考に

させて頂きたいので美木原小学校 教頭先生まで資料を送って下さい。 
マニュアルなど資料のある学校の役員の方は美木原小学校宛にご連絡をお願いしま

す。 
    
 

４．各部会 
   ①総務（楫賀副会長） 
    木曽会長より 特になしと報告がありました。 
 
   ②安全（奥田副会長） 
    特になし 
 
   ③体育（山本副会長）実行委員長 奥田副会長より 
    7/25（火）19：30～美木中学校アリーナにて審判講習会・代表者会議開催します。 
    代表者会議にて参加費 5000 円を徴収させて頂きます。お釣りのないようにご協力く

ださい。 
 
   ➃文教（吉浦副会長） 
    各単Ｐの皆様にフォーラム協賛金を 6/30 締め切りにてお願いしております。 
    まだご連絡頂いていない学校が 3 校ありますのでよろしくお願い致します。 
 
   ⑤広報（高橋副会長） 

1 階入り口に、市 P 連だより１号を用意してあります。各校、お持ち帰りください。 
 
   ⑥おやじ部会（畑中副会長） 
    7/21 の教頭先生とのなかよし会にご参加をお願いします。盛り上げてください！ 
 
   ⑦母の会さくら（村上副会長） 
    7/3（月）19：30～ 第 1 回母親代表研修会を行いました。 
    「PTA とは」というテーマでグループディスカッションをして、もっと多くの方に 

PTA を楽しんで参加してもらうためにはどうするか、単 P でやっている活動などにつ 
いて意見交換をして、母親代表の親睦も深めたとおもいます。 

 
   ⑧小学校会長会（赤坂会長） 
    今後部会開催を予定。 
 
   ⑨中学校会長会（湯谷会長） 
    学校訪問は未定で検討中。親の道徳教育講演会の講師も検討中です。    
 
   ⑩その他 



（各部会に分かれて話し合い）15 分間 
なかよし会の決定事項（前出表のとおり） 

 
５．今後の予定（明上筆頭副会長） 
  次第のとおり 
 
６．今後の会議日程（明上筆頭副会長） 
  次第のとおり（平成 29 年 8 月 9 日 19：30～） 
 
７．顧問講評（山元顧問） 

皆様 お疲れ様です。先日警察署長さんとお話しする機会があり、高須地区の事故は減っ 
てきたが、2 号線、184 号線の事故が多くなっているので重点的に取締をしていきますと 
言われていました。子ども達の見守りなどに力を注いで下さい。 


